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[20120115] Amados míos, esta es mi paz y este es mi amor que Yo lo reparto entre vosotros porque
es el pan de vida, dispónganse pues a recogerte, a recoger tus pensamientos y deja que vuestra alma
se espiritualice en estos momentos, dejad que este alimento sublime, este pan sin levadura y esta
agua viva os caigan a vuestro SER, caigan a VOSOTROS SER como ese aliciente divino, como esa
medicina santa, todo sea en vosotros.
Déjame seguir viviendo con vosotros, déjame, dejen que Yo nazca a través de ti, que Yo nazca y
crezca hasta el momento de que vosotros te hagas uno conmigo, como Yo Soy uno contigo. Esto
que Yo os digo es reflejado a través del amor y de la paz, de la bondad, esto que Yo os te digo que
debes de ser, es a través del amor, de la verdad, de la honestidad, de la sinceridad, es a través de
esto, mis bien amados. Tienes que fundirte, fundirte conmigo, ya que vosotros has andado en
penumbras, te has tropezado contigo mismo, ya que vosotros no has sabido definirte allí en tu
mente, conciencia, alma, TÚ SER. Yo os te digo, este es tu momento, esta es tu hora que vosotros la
aproveches, que vosotros te fundas muy bien, y entonces surja Yo a través de ti, surja Yo, mis bien
amados, para que vosotros estés ungido con mi Santo Yo Soy, es el tiempo y es la hora, en este
tiempo Yo os te digo, no es tiempo de ver hacia afuera y de creerme afuera, no es tiempo de pensar
que Yo vengo de afuera hacia adentro a tu corazón, no creas así, mis bien amados, porque nunca
vengo, siempre estoy en tu corazón, de ahí salgo y si sientes que no he salido de tu corazón, es
porque vosotros no me has considerado como el SER más profundo que está en tú corazón. Porque
yo estoy irradiando vuestra mente, vuestra conciencia, pero, YO IRRADIACIÓN, no vengo por
fuera, no vengo de lo alto, no vengo de allá de donde vosotros pensáis, sino debes vosotros saber
que de lo más profundo de tu SER, de tu corazón vengo Yo hacia afuera, al exterior, a tu mundo, y
si no me entendéis así, Yo vengo a decírtelo, Yo vengo a darte de comer esta verdad tan pura, para
que no me llames, para que no me grites, para que no me busques por fuera, ni pienses que vengo
Yo por fuera, sino déjame salir que ahí estoy y que por tanto tiempo me has tenido, te has
engañado que no me has destapado de tu SER, es tiempo que vosotros quiten ese velo oscuro de tu
alma, de tu SER, de tu mente, y ahí puedas entenderte y entonces has de entenderme y has de
palabrear conmigo, porque Yo, en verdad, estoy en lo más profundo tuyo.
Si no aparezco en vuestras vidas, es porque vosotros me tienes ahí muy dentro de ti, es que todavía
estáis haciendo las cosas que vosotros quieres hacer en este mundo, todo lo deshonesto, todo lo
impuro, todo lo infiel, toda la avaricia, toda la codicia, pues eso es, es por eso que dentro de ti no
me ves, porque me has y me tienes muy dentro de ti, solo está en tu presente todo el lado negativo
de tu vida, y por eso me no ves, por eso no me crees, por eso me ves lejos porque te has turbado,
has turbado tu mentecita, tu conciencia, te has turbado VOS ESPÍRITU Y VERDAD, pero hoy vengo a
hacerte reaccionar, a que te comprendas que es lo que ha pasado entre vos y Yo. Y os les digo, hoy
tan lentamente vas buscando espiritualizarte, pero muy lentamente, que hasta paso desapercibido en
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tu presencia, pero de cierto les digo, ME VAS ADQUIRIENDO, ME VAS SOLTANDO, VAS
DESTAPANDO HASTA QUE LLEGUES A COMPRENDERTE A TI QUE VOS ERES YO Y YO SOY TÚ.

Mis bien amados, hay cosas que no podrás entender porque son muy profundas, pero tan siquiera
ya la estás oyendo, escuchando, porque YO EL CRISTO, SOY EL AMOR, SOY LA PAZ, SOY LA
BONDAD, SOY LA JUSTICIA, SOY LA VERDAD, SOY LA VIDA, SOY EL CAMINO, YO SOY LA LUZ. Y te
digo, cuando vos ahí te creas en tu corazón, creerás en mí y crees en mí. Hermanos míos, por eso os
les digo, relajaos muy bien y disponte a escucharte, a escucharte, disponte a resolver tus enigmas, a
resolver tus incredulidades, disponte, pues, a ser el ser autentico aceptándote a ti mismo cómo has
andado.
Vosotros son mis hermanos, Yo Soy vuestro hermano y no estoy afuera, sino estoy dentro de
vosotros, muy dentro de tu corazón me encuentro, no es que me vas. No es que vas vosotros a
introducirme en tu corazón, es que debes sacarme de tu corazón para dar luz, para cambiar a este
mundo, para cambiar las cosas que vosotros quisisteis vivir y las hicisteis en tiempos pasados,
solamente os les pido, oren para vosotros mismos, regresa, regresa a vuestra posición perfecta que
ERES EL CREADOR DE TODOS TUS ENTORNOS. Es por eso, mis bien amados, que Yo os te digo, que
no hay más juzgador, no hay jueces en tu vida, no hay un Dios que venga a juzgarte, a recriminarte,
no hay, pero una cosa os les digo, solo tú, tú te conoces, tú sabes, tú te conoces a ti mismo y sabes
todo lo que habéis hecho en tu tierra, en tu pasado, en tu presente, y sabes todo lo que quieres
hacer, solo tú eres tu propio juez, TU ERES DIOS JUZGÁNDOTE A TI MISMO. Ahora podéis
entenderlo, mis bien amados, entonces nadie es tu juzgador, solo vos mismos eres juzgador de tus
mismos actos.
Por eso os les digo, es el momento, es la hora perfecta para que vosotros conscientemente des tus
cambios, porque vosotros los hombres, vosotros las criaturas, todo lo que acontece en la tierra,
sobre esta faz de la tierra, no son más que los efectos tuyos, vosotros eres quien has ensuciado tu
trono, has ensuciado esta tierra, vosotros has ensuciado todo lo que está en tu tierra, todo lo que
hiciste, lo que existe, mis bien amados, y lo ves como lo ves porque así han hecho vosotros.
Nadie hay quien pueda quitarle vuestras vidas, solo tú mismo eres el cambio, eres quien has
cambiado, eres quien cambiarás en tu momento y eres todo lo que vos quieras, pero esto se ve y se
verá reflejado como se ha visto en la tierra. Ves la mortandad, ves que las aguas se escapan de sus
canales, ves que las plantas ya no dan sus frutos y los que las dan salen maleados, ves que vosotros,
todas las cosas que vosotros sabéis, ves como son hoy para ti, ves que no son tan fructuosa,
positivamente en tu vida, ves todo lo que ves y todo lo que sabes y sabes los acontecimientos que
han de pasar, en verdad, mis amados, son tus obras, y lo que ha de pasar ya está escrito, ya lo has
escrito vosotros, o sea, ya lo han hecho y eso es renovación, ves tantas cosas. Mis bien amados,
tomen vosotros conciencia, concientícense que no puedes parar lo que viene, pero sí puedes hacer
que a vos no te acontezca. ¿Y cómo podrás pararlo? Cambia, cambia, porque mientras no hagas el
cambio, siempre estarás allá.
Todas las cosas son tuyas, pero todas las cosas, porque vos eres el hacedor, eres el creador, eres el
creador de la maldad. Primero existió la bondad, la bienaventuranza y vosotros cambiaste todo
aquello por esto, por el odio, la avaricia, la envidia, los celos, el desamor, la venganza, por todo
esto cambiaste lo primero, y esto os ha dado un resultado y el resultado es lo que vosotros sabes que
viene, mis bien amados. Y tantas cosas que verás como Yo hace dos mil años os les dije, en ese
tiempo os dije, cuando el hombre avance en su ciencia y surjan los pájaros de acero, surjan las
bombas, cuando la mente logre entender que es todo, cuando el hombre sepa que es todo, hará
tantas cosas, y entre tanto también se revelarán padres e hijos, y este mundo estará lleno de
iniquidades, cuando esto pase, el fin está cerca. ¿No os Yo lo dije hace más de dos mil años? Pues
entonces, ¿No es eso hoy lo que hay en tu tierra? ¿No has avanzado en tu inteligencia? ¿No has
hecho que el mar se salga de su canal? ¿No has hecho que las plantas se perturben y no den sus
frutos? ¿Acaso no hay mortandad?, porque vosotros has crecido en tu inteligencia, pero has crecido
equivocadamente en el lado negativo ¿No es el hombre el que ha hecho todo? ¿Y no es el hombre y
vosotros que lo están haciendo todo? Mis bien amados, pues entonces, os te dije hasta entonces es el
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fin, ni los ángeles os pueden decirte cuándo será, porque ni ellos lo saben, solo tú lo sabes ¿No es
pues, eso lo que estás viendo? No solo estás viendo los efectos, que tú eres la causa de aquello, de
todo eso. Pues, SI QUERÉIS VOSOTROS SER SALVOS, ARREPENTÍOS DE ESE MUNDO NEGATIVO,
DEJA DE SEGUIR HACIENDO TODO LO IMPÍO, DEJA DE SEGUIR HACIENDO TODO LO OSCURO.
Sean amor, porque aquello lo has de matar o de cambiar que es lo mismo, con el amor, con la paz,
con la verdad absoluta, ya no habrá nada disperso en tu alma, en tu mente, porque ya sabes y sabrás
que eres tú el hacedor, el creador de aquellas y todas las cosas. ¿Ves cómo estás? ¿Ves cómo están las
cosas? Pues, he aquí, apresúrense les digo a vosotros, hoy es el tiempo que podéis vosotros revertir
todos tus designios, todas tus profecías.
No veas lo que viene, ve lo que puedes cambiar, ve eso, mis bien amados, y Yo os digo, cambiado
estará en vosotros. Porque los seguidores de mi Padre, podrán ver los acontecimientos y a ellos no
han de entrar en tribulaciones como vosotros los hombres, vosotros podéis ser aquellos que no
entres en tribulaciones, que solamente veas lo que cada quien ha formado y eso se revierte a ellos y
hacen los cambios y todo esto lo verás en tú SER, todo esto lo verás tú, mis bien amados. Como SER
divino, como SER autentico y entrarás al nuevo mundo a hacer otra vida tan diferente a la que hoy
estás llevando y has hecho. Porque hoy, solamente tienes los malos pensamientos y se ven tus malas
acciones en tu vida solamente, y vosotros estás engañado y mientes, mientes porque piensas que vos
eres el gran mentiroso que nadie te puede ver, tú sí te conoces, tú sí sabes todo de ti, mis bien
amados. Es pues que hoy te digo, hoy es el día hermoso, hoy es un día hermoso donde vosotros
podéis empezar a formar el nuevo mundo, no es hasta entonces que sea el nuevo mundo, si esto ya
es en el SER que está cambiando, que está enderezando los polos y que todos los polos los está
volviendo un solo polo en su vida, para éste, ya es el cambio. No esperen pues, ver todo aquello
para cambiar, solo dense cuenta que vosotros son los hacedores, los creadores y que han creado
todo y que hoy tienes la oportunidad de poderlo volver a la vida real.
Has gastado tu fuerza en aquello, que sientes que no la tienes, has puesto tu fe hacia todo aquello,
que sientes que no tienes fe, mis bien amados, es que siempre son la fe, solamente es que, en lo que
creas eso es lo que tienes, porque la fe es poderosa y es autentica. A muchos de vosotros puedo
llamarles demonios a vosotros, porque has invertido el poder en ese lado negativo, vosotros solo
acéptate y saldrás de donde estás, solo date cuenta y en el darte cuenta, surgirás como surgen las
plantas en la tierra, una semilla que germina, así estás y estarás germinando, surgiendo a la vida
eterna.
Quizás vosotros no tomes en serio lo que Yo os vengo a darles, quizás tu corazón no esté para
recibir, tu mente no esté para recibir, pero cuando menos ya lo sabes. Vosotros son los ángeles
caídos, pero en verdad les digo, caídos, no es que hayan caído de los cielos, de allí, sino que han
sido afortunados porque el Creador Divino os ha hecho a su Imagen y Semejanza, y después que
vosotros tomaste tu camino y empezaste a hacer como el Creado que eres, todo lo negativo, ahora
regresa al estado positivo de tu vida. Si no regresas, SI NO ESTÁS DISPUESTO A REGRESAR OTRA VEZ
AL ORIGEN, VERÁS EN TI Y SENTIRÁS LAS CALAMIDADES DE TU VIDA, PODRÁS SENTIR LAS
CALAMIDADES PORQUE SON TUS HECHOS LOS QUE TE HARÁN VIBRAR, SENTIR LO HORRENDO
DE TU VIDA MISMA, porque todo lo horrendo son los efectos de tú causa.
Benditos sean vosotros, Yo así os vengo a darles este pan sin levadura, esta agua viva, y quisiera Yo
hablarte el día y la noche, estar con vosotros, pero qué caso tendría, hermanos, qué caso tendría
vosotros, pues, hoy no vengo a palabrear mucho, porque no vengo a que vosotros te alegres de mi
venida, de mi estar, sino vengo a hacerme presente en tu vida, en tu SER, para que veas que Yo
estoy en tu SER y vengo a decirte que eres tú. Háblenme de vosotros, háblenme de vosotros
hermanos, porque no siempre hablas de vosotros, sino siempre hablas de mí, hablas de todos los
demás, de los que son perfectos, pero háblame de ti hermanos, porque en vosotros y a vosotros
vengo, y he venido siempre, he venido a sacarles de esa gran opresión donde vosotros te
encuentras, he venido a sacarles de tu propio infierno, que son todas las cosas que has invertido en
el lado negativo y que no te dejan porque son más grandes, las has hecho más grandes, que hoy no
te dejan hacer lo que quieres hacer.
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Entiéndanse vosotros, entiéndanse y me entenderán, reconózcanse y me reconocerás, acéptate y me
aceptarás. Hermanos míos, vosotros eres verdadero por eso os te dije: todo pasará, pero menos mi
palabra. Porque como ayer te dije: eres como un lobo rapaz vestido de oveja, y así os vuelvo a
encontrar, así os vengo a encontrar con una personalidad como son, pero ahí en tu interno eres
lobo rapaz, solo estás vestido con esta piel de oveja; y te dije en aquellos tiempos también, no seas
como tumbas blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre y así os les encuentro a
vosotros también; y también os te dije: No seas como las campanas que éstas solo repican, repican y
repican y de allí no pasan, ya así les encuentro hoy; también os dije: No es bueno echarle las perlas a
los cerdos, porque las pisotearán y así les encuentro hoy, mis bien amados.
Quién se negará de vosotros a decir que blasfemo con vosotros, Yo os digo no vengo a juzgar, solo
vengo a palabrear con vosotros y solo vengo a decirte que te juzgues en tu corazón si queréis salir
de dónde estáis, porque vosotros has hecho lo más vil, que esto bueno. Hermanos míos, por eso os
les digo, este es tú momento, es tu hora si así lo aceptas en tu corazón, en tu conciencia de SER, un
ser nuevo, un SER con avistamientos diferentes, con transformaciones, transformando lo negativo en
positivo, y viviendo en un reino autentico salido de tu corazón, como ha salido ese reino oscuro
dónde estás viviendo.
Hermanos míos, os quisiera hablarles el día y la noche, pero todo esto pasa en vuestro espíritu, en
vosotros, es por eso que Yo a través de este instrumento donde estoy, Yo os les dejo servida esta
mesa llena de alimentos, pero no vean por fuera, no vean que descenderé, vean que saldré de tu
corazón como paloma al exterior, vean que de adentro vengo, si lo ves, te ves que sueltas el amor
tan profundo y ese Soy Yo, sueltas la fe y ese Soy Yo, sueltas el poder y ese Soy Yo actuando en tu
corazón y en el exterior en este mundo.
Mi paz os dejo, hermanos míos, mi paz os doy a vosotros. No nada más a vosotros que estáis aquí,
sino a este universo entero, a todo lo que está dentro del universo, a todo lo que eres vosotros, a
todos los hombres, a toda la humanidad y a todas las cosas que están en este mundo contigo, Yo os
les digo, regeneración, regeneración hagas en tu mundo. He aquí pues, Yo os les digo para siempre,
mis bien amados, para siempre, porque para siempre, siempre soy, siempre soy, porque siempre he
estado y estoy y estaré siempre y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


